

NOTA DE PRENSA

Teresa Silleras elegida presidenta para los próximos cuatro años

Nueva Junta Directiva del Colegio de Graduados Sociales de Madrid

En las elecciones celebradas el 8 de julio Teresa Silleras Martínez ha sido elegida presidenta del Colegio de Graduados Sociales de Madrid para los próximos cuatro años. Teresa Silleras tiene 40 años y es Graduada Social colegiada ejerciente desde 2006. Experta procesalista y titular del Despacho Profesional Silleras Asesores Jurídicos, cuenta entre su amplia plantilla con más de 15 Graduados y Gradudas Sociales, colegiados ejercientes de empresa.

A esta nueva junta se incorporan Mónica Esteban Amate, María Luisa Martín Bardera, José Antonio Juárez Rodríguez, Juan José Carmelo Santana y Raúl Bachot Ruiz como vocales ejercientes; y Francisco Javier Cerrajero Méndez como vocal no ejerciente.

Se trata de una Junta muy renovada, ya que la mayoría de los nuevos integrantes asumen por primera vez esta responsabilidad, y es el fruto de una candidatura de unidad integrada bajo el lema "Tu futuro, nuestro compromiso".



Objetivos

Entre los principales objetivos de la nueva junta figura el deseo de trabajar por y para la profesión, haciendo del Colegio un lugar de encuentro, de desarrollo profesional pero también personal, de nexos entre todas las generaciones que forman esta profesión tan rica y polivalente como es la de los Graduados y Gradudas Sociales.

El nuevo equipo apuesta por la modernización del Colegio y la ayuda a la digitalización de los despachos, abordando aspectos fundamentales como los avances en aplicativos y digitalización, crecimiento en medios audiovisuales e implementación de un plan de sostenibilidad. Este punto tiene como objetivo posicionar al Colegio de Graduados Sociales de Madrid y a sus colegiados y colegiadas en el espectro empresarial del siglo XXI, para ser más efectivos y eficientes y por tanto generando servicios de calidad y desarrollo profesional y personal.

En el terreno formativo la apuesta del nuevo equipo rector pasa por una formación híbrida de calidad desde un punto de vista profesional que sirva para abrir las puertas de la profesión a los y las más jóvenes, e impulsar el crecimiento y desarrollo a los compañeros y compañeras con experiencia; mientras que el plan estratégico de marketing prevé el impulso de la difusión de la profesión en redes sociales y medios de comunicación, mostrando de una forma dinámica y actual el trabajo del día a día en los despachos, empresas y administraciones públicas.

Colegiados/as e instalaciones

Dado que la fuerza del Colegio está en sus colegiados, una pretensión fundamental de esta junta consistirá en facilitar la participación de los colegiados y colegiadas. La ampliación del número de colegiados y colegiadas pasa inevitablemente por la ampliación de su número y para ello se ha diseñado un plan de acercamiento a Universidades e Institutos, para trabajar desde el inicio el sentimiento de vinculación a la profesión.

También se destaca el acercamiento de los profesionales que prestan sus servicios en áreas tan importantes como son los RRHH y la Prevención de Riesgos, haciendo de nuestro Colegio su casa, centro de formación e información.

La nueva Junta de Gobierno entiende como vital que todos y todas las que forman parte del concepto de las Relaciones Laborales deben acudir al Colegio Profesional como punto de encuentro, siendo éste el nicho de formación y de desarrollo profesional.

En otro orden de cosas, este nuevo equipo considera fundamental la necesidad de contar con una nueva ubicación física preparada y adaptada para las necesidades de todo el colectivo y los usuarios y ciudadanos que cada día se acercan a nuestras instalaciones. Para ello es imprescindible contar con unas instalaciones accesibles, modernas y adaptadas a la realidad de las relaciones laborales del año 2025.



Más info:

T +34 91 523 08 88

formacion@graduadosocialmadrid.org